

Acompañamiento oncológico

Damas de Verde retomarán funciones en el Hospital Clínico de Magallanes

● El acuerdo se concretó esta semana en una fructífera reunión con directivos del principal establecimiento de salud de la Región de Magallanes. Por el momento, las atenciones se realizarán de viernes a domingo.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Una importante noticia recibieron ayer las Damas de Verde, filial Punta Arenas, en relación a la atención de pacientes con cáncer del Hospital Clínico Magallanes.

Así lo informó la presidenta de la agrupación, Rossi Reyes, quien dijo que tras una larga reunión, que se venía gestando

“

Se nos entregaron todas las facilidades para poder reingresar al hospital y atender a pacientes con cáncer”.

desde la semana pasada con autoridades, las voluntarias retornarán al hospital de viernes a domingo.

“Se nos entregaron todas las facilidades para poder reingresar al hospital. Es una noticia muy importante para nosotras poder retomar la gestión de las Damas de Verde con pacientes con cáncer”, dijo la presidenta Reyes.

En concreto, esta agrupación que atiende a pacientes oncológicos, contará con un lugar de acopio dentro de las dependencias del Hospital Clínico. Este módulo permitirá recolectar insumos que serán entregados a los pacientes.

Se facilitará a los pacientes recién diagnosticados acceder rápidamente a los números de contacto de la Corporación del Cáncer, los que estarán disponibles en recepción, con las orientadoras y en los distintos CAE. Esto permitirá una respuesta más rápida y un apoyo inmediato en un momento tan delicado.



Las Damas de Verde habían estado inactivas desde pandemia en este tipo de acompañamiento.